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未来づくり委員会で新たな風を！ 

 

6月３日(月)に、第 16回未来づくり委員会が行われました。今回は約５０名の小中学生、地域の方に

ご参加いただき、東石山中学校区の未来を考える話し合いを行いました。今回のテーマは、「東石山中学

校区でできること」について考え、その取り組みについて考えました。小グループに分かれて行いまし

たが、どのグループも活発に議論がなされ、地域の方に交じって、小中学生も自分なりの意見を出すこ

とができていました。最後はグループごとに模造紙にまとめたものを発表し、全体で意見を共有するこ

とができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グループでの話し合い 

感想発表 班の意見を共有 



◎参加した生徒の感想 

３年３組 代表生徒 

私は今回で７回目の出席でしたが、今回の回が１番活発に話し合いをすることができ、素晴らしい案

がたくさんでたのではないかと思います。話し合う議題は主に挨拶運動についてと新しい活動を考える

というものでした。特に、私は挨拶運動についてもっとよりよくしていきたいなと思います。挨拶運動

は昨年度から毎月１１日を挨拶運動の日として、地域や小中学校とが連携して現在行っている活動です。

新たな活動を行っているからこそ、課題が多く見つかっています。だから、私は自分から積極的に地域

の方や先生方、友達などに挨拶をして、挨拶の輪を広げていき、この東石山中学校区が挨拶で溢れる地

域を目指したいです。 

 

３年１組 代表生徒  

私は初めて未来づくり委員会に出席しました。普段なかなか地域の方とお話しする機会がありません

でしたが、今回の未来づくり委員会で地域をより明るくするためのことについて話し合いました。私た

ちでは気づけない地域の方から見た視点のお話を聞くことができました。地域のボランティアの方は子

どもたちから積極的に挨拶をしたり、返したりしてくれることがとても嬉しいそうです。私は話を聞い

て、今後、積極的に挨拶をしていこうと思いました。今回未来づくり委員会に出席してお話を聞くこと

ができ、とても良い機会になりました。           

                                       

 

環境整備活動            保護者代表  

 今回の環境整備活動では、草取りやグラウンドの側溝

の清掃などを行いました。朝早くからの活動でしたが、そ

れぞれ指定された場所の整備を全員が一生懸命に行って

いました。また、日差しが強くて、暑い中での活動でした

が、手を抜かすことなく声を掛け合い、作業を分担するな

ど協力し合う生徒の姿も多く見られました。そのおかげ

で、見違えるほど綺麗になりました。 

 参加者の皆様、朝早くからの環境整備活動のご協力し

て頂き、本当にありがとうございました。 

 

環境整備活動に参加して        保護者代表 

 今回は、男性は側溝の泥上げ、女性は駐車場のライン引

きと周辺の雑草取りを行いました。朝早くからの活動で

したが、生徒の皆さんの元気で楽しそうに取り組む姿に

パワーをもらい、気持ちよく清掃することができました。 

 参加された皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

PTA コーナー  PTA環境整備活動（６月１日） 


